

Debaten en Congreso de la CTC sobre experiencia en sector agrícola



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 22 abr (RHC) Los trabajos para producciones alimentarias en Cuba constituyeron debates y reflexiones durante el intercambio de experiencias entre secretarios generales de sindicatos agropecuarios del país con directivos del ministerio de la agricultura.

En el encuentro 127 sindicalistas de organizaciones y cooperativas campesinas que participan en el XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba expusieron diversos temas sobre tareas que realizan para mayores resultados agrícolas.

Entre los principales aspectos valorados estuvieron la eficiencia laboral, la calidad de siembra, sustitución de importaciones e incremento de exportaciones, las inversiones, construcción de viviendas y desarrollo de comunidades campesinas.

Criterios y valoraciones expusieron varios sindicalistas mujeres y hombres de las provincias del país acerca del mejoramiento de suelos, avances agrícolas y acciones de los agricultores para alcanzar

eficientes cosechas con los correspondientes ahorros económicos.

Gustavo Rodríguez ministro de la agricultura explicó los esenciales objetivos para el desarrollo del sector e indicó como esenciales las tareas agropecuarias del país donde mujeres y hombres sean protagonistas principales.

Por su parte, Salvador Valdés Mesa, primer vicepresidente de Cuba expuso la importancias de disminuir las importaciones de principales recursos destinados a la agricultura con el requerimiento de producirlos directamente en el país y citó como ejemplo las producciones porcinas y desarrollo avícola, sobretodo en estos tiempos que se avecinan con la aplicación contra la nación caribeña del capítulo III de la Ley Helms Burton.

Otros temas valorados en este encuentro entre sindicalistas de áreas campesinas y directivos del ministerio de la agricultura estuvieron concentrados en los trabajos que se realizan para incrementar producciones de café, aceite de coco, cacao, miel de abejas, recursos maderables, continuar el desarrollo de la fauna, flora y la sanidad vegetal, entre otros asuntos a propósito del XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba que sesiona en La Habana hasta el 24 de abril.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/188916-debaten-en-congreso-de-la-ctc-sobre-experiencia-en-sector-agricola>



Radio Habana Cuba